

## Gelungener Start in die Saison

Beigesteuert von Corega Tops  
Sonntag, 14. Oktober 2007

Nach so einem Sieg verbreiten wir doch gerne die Pressemitteilung zum gestrigen Spiel. Herzlichen Glückwunsch von den Painlovers an unsere Vereinskameraden vom Rollhockey!

Pressemitteilung GRSC Rollhockey: Gelungener Start in die Saison

Die Rollhockey Mannschaft des GRSC startet mit einem 9:1 Sieg gegen den VFL Marl-Hüls in die Saison 07/08 und teilt sich vorläufig den ersten Tabellenplatz in der zweiten Bundesliga mit dem RC de Lichtstad aus Eindhoven. Ein gelungener Start der aber nicht überbewertet werden darf.

In der gut besuchten Dünnerfeld Halle sahen die Zuschauer ein technisch wenig ansprechendes Spiel, wurden jedoch durch viele Tore entschädigt. "Die Stimmung in der Halle verpflichtete ja gerade zu zu einem Sieg &ndash; das wird unserem Team hoffentlich die nötige Motivation für die vor uns liegende Saison geben", so das Trainergespann Ulli Bolten und Rainer Mangelmann.

Erfolgreich für den GRSC waren Oliver Schmitz mit drei Toren, Thomas Müllers und Phillip Martin mit je zwei Toren, Florian Bolten und Andreas Zons mit je einem Tor.

Zeitgleich gewann der RC de Lichtstad-Eindhoven gegen Celle, so dass es am kommenden Samstag zu einem Spitzenspiel kommt. "Mit Kampfgeist alleine werden wir in Eindhoven nicht gewinnen können", so der Trainer Ulli Bolten, "wir werden als Außenseiter anreisen. Schon eine Punkteteilung wäre ein kaum zu erwartender Erfolg."

Mehrere Spielverschiebungen machen die Tabelle zur Zeit noch wenig aussagekräftig, so hat der MTV Eintracht Celle schon drei Spiele und der RHC Recklinghausen ist als letzte Mannschaft noch gar nicht in die neue Saison gestartet. "Erst nach unserem Heimspiel am 27.10. gegen Celle können wir sagen wo wir wirklich stehen", so Torben Schultz vom Vorstand, "Ziel bleibt das obere Mittelfeld."